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ACTA NQ 36 /pr/ 

REUNIÃO DE
 

Aos sete dias do mes de ano oiten~etembro do de mil~OS e 

ta e sete, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presi

dencia do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereado

res Srs. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Dr. José Pires dos Santos, 

EngQ. Vítor José Pedrosa da Silva, Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho de Seque! 

ra, EngQ. Carlos Manuel da Silva Santos e Engº. António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos O Sr. Presidente declarou aberta a 

reuniao. 

RESu~O DIÁRIO DA TESOURARIA: - Consultado O resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 4 do mes em curso, verificou-se existir um saldo em dinhei

ro, da quantia de cento e noventa e quatro milhões cento e sessenta e tres mil 

seiscentos e trinta e tres escudos e sessenta centavos. 

AGROVOUGA/87: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu conhecimen

to de que a exemplo do que vem acontecendo em anos anteriores, teve lugar hoje, 

da parte da manhã, no Salão Nobre do Edifício dos Paços do Concelho, uma Confe

rencia de Imprensa sobre a Agrovouga/87. 

IDEM - PUBLICIDADE: - De seguida, e após troca de impressões, a 

Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar que pela Firma CINEFORMA, seja 

efectuada uma notícia alusiva àquele certame, com a duração de dois minutos, 

pela quantia de quatrocentos e vinte mil escudos acrescida de IVA, ficando o 

respectivo pagamento condicionado à apresentação por parte da Firma promotora, 

de informação escrita relativa aos cinemas que exibirão aquele trabalho e res

pectiva duração. 

ARRANJO DO ADRO DA SÊ: - O Vereador Sr. Engº. Vitor Silva comuni

cou que teve conhecimento de que a Paróquia da Freguesia da Glória encomendou 

a um Arquitecto, a elaboração de um estudo para o arranjo do Largo existente na 

parte de trás da Igreja da sé, pelo que propôs que se oficiasse à referida Pa

róquia informando de que a Câmara adquiriu recentemente, para demolição) a casa de 

habitação sita junto ao Largo de S. Domingos, pelo que será conveniente que o 
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tal estudo englobe, também, aqu4área. Foi deliberado, por li con

cor dar e oficiar no sentido pretendido. 

AVEIRO E VISEU - RELAÇÕES DE AMIZADE: - O Sr. Presidente deu conhe

cimento ao Executivo da forma como decorreu o Dia de Aveiro, realizado ontem na 

Feira de S. Mateus, em Viseu e propôs que se oficiasse a agradecer todo o acolhi 

mento e hospitalidade prestados por aquela Edilidade. Referiu também a necessi

dade de arti culação entre as Regiões de Turismo Rota da Luz e Lafões, bem como 

a necessidade de se dar um novo con t e údo às relações existentes entre as duas 

Ci da des . Nesta sequência, salientou, ainda, que teve conhecimento de que nO pro

ximo ano irá ser inaugurada naquela Cidade, urna Rua nova com o nome de Aveiro. 

I NSTALAÇÃO DE UM POSTO DE TURISMO: - Também pelo Sr. Presidente foi 

fo cada a necessidade de se criar um Posto de Turismo que funcione 24h!dia com 

um s erviço de atendimento e informação eficaz. Assim, foi deliberado, por unani

midade, en carregar os Serviços Municipais compe t e n t es de elaborar um estudo com 

vista à estruturação daquele serviço. 

CONSELHO MUNDIAL DO ARTESANATO: - Na sequencia da deliberação toma

da na reuniao de 4 de Dezembro do ano findo, o Vereador Sr. Prof. Ce l s o Santos 

comuni cou que no próximo dia 14 do cor r en t e , terá início urna oficina cer âmi ca 

subordinada ao tema "Fundação Tradicional com Formas Novas", que de correrá na 

Agilarte, em Aradas, e que se integra no âmbito da Conferência Europeia de 

1987. Foi deliberado, por unanimidade, que a Câmara suporte as despesas com os 

transportes dos participantes de Ave i r o para Aradas e, ainda, autorizar a des

locação ao Porto do Dr. Emanuel Cunha, nos dias 21, 22 e 23 do corrente, para 

participar no Congresso integrado na mesma Conferência, cabendo à Câmara o pa

gamento das correspondentes ajudas de custo e transportes. 

PLANO DE PORMENOR DAS AGRAS DO NORTE: - No seguimento da delibe

ração tomada na reunião de 23 de Março, último, e f ace ao requerimento apresen

tado por João Antônio Martins Pereira, no qual se propõe uma permuta de bens nas 

condições expressas na citada deliberação, foi deliberado, por unanimidade, en

carregar o Director dos Serviços Administrativos de formalizar um acordo a esta

belecer entre ambas as partes, para posteriormente a Câmara se pronunciar. 

TRÂNSITO: - Na sequência da deliberação t omada em 22 de Junho, 

findo, O Vereador Sr. Eng2. Alves fez referência ao facto de ainda não ter si

do fechada ao trânsito a Rua 31 de Janeiro e propôs que, ã semelhança do que 

aconteceu com aTravessa da Rua Direita, se colocassem f l or e iras ã entrada e 

saída da Rua em c a us a . 

-Também pelo Vereador Sr. Engº. Carlos Santos foi referido o probl~ 

ma relativo ao estacionamento de veículos junto ao Pavilhão do Beira-Mar e da 
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deliberação tomada em 4 de Maio, findo. 

CONSTRUÇÃO DAS PISCINAS DO BEIRA-MAR: - No seguimento da delibera

ção tomada na reuni~o de 27 de Julho, Gltimo, a Cimara tomou c o nh e ~ ime n t o e 

concordou com o despacho do Sr. Presidente que prorrogou, por mais oito dias, o 

prazo para apresentação das propostas para a obra em epígrafe. 

REPOSIÇÃO DE PAVIMENTOS: - Após troca de impressões e por proposta 

do Sr. Presidente, a Cimara deliberou, por unanimidade, abrir concurso limitado 

com vista à reposição de pavimentos em diversos arruamentos do concelho, cuja 

escolha deverá ser indicada pelos Serviços Técnicos. 

EMPREI TADA S - PAVIMENTAÇÃO DE ARRU~~ENTOS NA ZONA INDUSTRIAL: - Na 

sequencia da deliberação tomada na última reunião e f ac e à informação prestada 

pelos Serviços TécniCOS, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar os trabalnos 

de pavimentação de arruamentos na Zona Industrial, na modalidade de semi-penetr~ 

ção betuminosa, à Firma Mário Polónio, Ldª., pela quantia de quatro milh~es nove

centos e nove mil e oitocentos escudos, acr escida de IVA, em virtude de s er a 

proposta que apresenta valores mais baixos. 

IDEM - PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA CACIEIRA E~1 AZURVA: - Também na se

quencia da deliberação tomada na última reunião, foi deliberado, por unanimjda

de, e face à informação prestada pelos Serviços Técnicos, adjudicar os trabalhos 

de pavimentação da Rua da Cacieira, em Azurva, na modalidade de semi-penetração 

beluminosa, à Casa Lameira, pela quantia de dois milhões duzentos e quarenta e 

dois mil es cudos , acrescida de IVA, tendo em vista~também,que f oi a proposta que 

apresentou menor valor. 

IDEM - PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA fONTE DO LONGE EM QUINTÃS: - Na se

quencia da abertura das propostas efectuada na última reunião, e de acordo com 

o teor da informação prestada pelos Serviços Técnicos, foi também deliberado, 

por unanimidade, adjudicar a obra em epígrafe, à Casa Lameira, Lda.~ pela quan

tia de um milhão trezentos e quarenta e tr~s mil escudos, acrescida de IVA, cor

respondente à proposta alternativa apresentada, ou seja, semi-penetração betumi

nosa. 

ARRANJO DO LARGO DE NOSSA SENHORA DAS FEBRES: - No seguimento dast 
varias deliberações ji tomadas sobre o assunto e face à informação prestada pelo 

G.T.L., cujo teor aqui. se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, 

adjudicar a obra em epigrafe, a Afonso Gomes dos Reis, pela quantia de dois mi

lh~es oit ocentos e oitenta mjl escudos, acrescida de IVA, dado ser a proposta 
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que apresentou valor mais em causa deverâ ~r , antes 

da asssinatura do contrato de mpreitada, o respectivo mapa de trabalhos com a 

lista de preços unitários. 

ARRANJO ENVOLVENTE À IGREJA DE S. PAIO EM REQUEIXO: - Apôs troca 

de impressões sobre o assunto, e face ao estudo elaborado pelos Serviços Tecni

cos, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado com vista a execu

ção dos trabalhos em epígrafe, cujo valor estimativo se cifra em dois milhões 

seiscentos e trinta e quatro mil quinhentos e dois escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisição 

do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 05 - nQ. 

192/87, da quantia de duzentos e dezassete mil e trezentos escudos; Serviço re

quisitante 06 - NQs. 1515, 1516, 1525, 1554 e 1599/87, das quantias de duzentos 

e nove mil trezentos e cinquenta e seis escudos e oitenta centavos, cento e no

venta e oito mil quatrocentos e cinquenta e dois escudos e oitenta centavos, 

duzentos e oito mil e oitocentos escudos, duzentos e dois mil oitocentos e catar 

ze escudos e quarenta centavos e cento e três mil cento e setenta e quatro escu

dos e noventa centavos, respectivamente. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-Situação única da obra "Reparações na Escola de Aradas", adjudica

da a Afonso Gomes dos Reis, da quantia total de duzentos mil escudos; 

-1ª situação da obra "Reparações na Escola nQ. 12 da Presa", adju

dicada a João Rodrigues da Silva Cascais, da quantia total de cento e trinta e 

cinco mil escudos; 

-lª situação da obra "Pavimentação de Passeios a Vidraça na Zona 

a Poente da Avenida 25 de Abril - Ruas de S. Martinho e Banda da Amizade", 

adjudicada a Carlos Alberto Rodrigues Morais, da quantia total de quatrocentos 

e setenta e dois mil e setecentos escudos; 

-2ª situação da obra "Arruamentos na Urbanização do Picoto, em 

Oliveirinha", adjudicada À Casa Lameira, da quantia total de quinhentos e qua

renta e três mil duzentos e cinquenta escudos; 

-2ª situação da obra "Construção do Núcleo Escolar de Eixo - 1ª. 

Fase", adjudicada a Manuel Mendes, Ldª., da quantia total de quatro milhões 

setecentos e oitenta e quatro mil duzentos e sessenta e nove escudos; 

-3ª situação e última da obra "Escola Primária do Bonsucesso", 

adjudicada a Afonso Gomes dos Reis, da quantia total de trezentos e vinte e 

quatro mil escudos; 
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adjudicada a Manuel de Jesus VaJente, da quantia e vinte 

e cinco mil escudos. 

ESCOLAS DO CONCELHO - ESCOLA DA VERA-CRUZ NQ. 3: - Na tiequência 

da deliberaç~o tomada em 22 de Junho, findo, a qual adjudicou a Manuel de Jesus 

Valente a execuç~o de obras de reparação na Escola em epígraf~, e tendo em vis

ta que se torna necessirio efectuar mais trabalhos, foi deliberado, por unanimi

dade, que Oti mesmos sejam ex ec ut a dos pelo mesmo empreiteiro, os quais se esti

mam em du zentos e cinquenta e oito mil e seiscentos escudos. 

IDEM - ESCOLA DE VILARINHO: - À semelhança do que vem acontecendo 

em anos anteriores, e face à carta apresentada por Manuel J orge Rodrigueti Cou

ceiro da Costa, foi deliberado, por unanimidade, c oncor dar com O pagamento da 

quantia de trinta e cinco mil escudos, com vista ao arrendamento de uma sala 

para funcionamento da Escola Primiria de Vilarinho. 

ACÇÃO SOCIAL ESCOLAR: - A Câmara tomou conhecimento do ofício nQ. 

1244, de 25 de Agosto, findo, da Delegação Escolar de Aveiro, através do qual 

é remetida a rela ção dos subsídios requeridos pel.o s a Lunos do Concelho de Avei 

ro, relativos ao ano lecti vo de 1987/88, no montante de um milhão e quatrocen

tos mil escudos. Foi deliberado, por unanimidade, conceder ~ referida Delegação, 

um subsIdio no montante acima indicado, destinado a comparticipar na compra de 

livros e outro material escolar, bem como alimentação dos alunos mais carencia

dos. 

ESCOLAS DO CONCELHO - J ARD I NS DE INFÃNCIA: - Foi presente e apre

ciado o estudo elaborado pelo Gabinete de Arquitectura referente ao Projecto

-Tipo para a criaç~o de quatro Jardins de Inf~ncia a ins talar em Alumieira, 

Quintãs, Bonsucesso e Solposto. Após troca de impressões, [ai deliberado, por 

unanimidade, aprovar o referido modelo e encetar diligências junto dos Serviços 

Municipalizados no sentido de procederem à elaboração dos respectivos projectos 

de águas, electricidade e saneamento. 

IGREJA PAROQUIAL DE ESGUE IRA - OBfu\S NO ADRO : - Foi presente e 

apreciado o estudo elaborado pela TECNOPOR, relativo ao arranjo urbanístico 

do Adro da Igreja em epigrafe. r,ida tamb~m a informação prestada pelo Gabinete 

de Arquitectura, cujo teor aqui se di como transcrito, e ap6s troca de impres

sões, foi deliberado, por unanimidade, concordar com os referidos estudo e in

formação e, por conseguinte, encetar diligências com vista ao desenvolvimento 

do respectivo processo. 
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t'nln..T);'rIMENTOS - unani

midade, rectificar o teor da Julho, últi

mo, porquanto as estantes adquiridas pela quantia total de cento e dezassete mil 

seiscentos e sessenta escudos, acrescida de IVA, não se destinam aos Serviços 

de Cultura mas sim ao Arquivo existente no Edifício dos Paços do Concelho, onde 

se encontram arquivados processos de obras e vistorias. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE ESTANTES PARA O ARQUIVO MUNICIPAL: - Face ao 

teor de uma informação dos Serviços de Cultura, foi deliberado, por unanimidade, 

comprar à Firma Handy Portuguesa, Ldê., o seguinte material destinado ao Arquivo 

Municipal e pelas importâncias que a seguir se indicam: 177,6 metros de perfil 

normal - quarenta e quatro mil e quatrocentos escudos e 192 metros de pratelei

ra - cento e setenta e dois mil e oitocentos escudos, acrescidas de IVA. O refe

rido material destina-se a completar peças já anteriormente adquiridas àquela 

Firma. 

IDDí - AQUISIÇÃO DE ESTANTES PARA A BIBLIOTECA MUNICIPAL: - Foi 

também deliberado, por unanimidade, de acordo com uma informação dos Serviços 

de Cultura, adquirir à mesma Firma Handy Portuguesa, Ldê., o fornecimento do 

seguinte material destinado ã Biblioteca Municipal: 2 i O metros de prateleira 

- cento e oitenta e nove mil escudos; 235,2 metros de perfil normal - cinquen

ta e oito mil e oitocentos escudos; 172 pés plásticos - dois mil novecentos e 

vinte e quatro escudos; 250 abraçadeiras - cinco mil setecentos e cinquenta es

cudos; 400 triangulares - sete mil e seiscentos escudos; i 500 parafusos galvan~ 

zados - vinte e cinco mil e quinhentos escudos, todos estes valores acrescidos 

de IVA. O referido material destina-se, também, a completar peças já existentes 

naqueles Serviços. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE BARCOS: - Na sequência da deliberação tornada 

na reuniao de ii de Agosto, último, O Vereador Sr. Prof. Celso Santos comunicou 

que se encontra já concretizada a compra do barco Xávega, propriedade do Sr. 

João Fernando Moço Reigota, pela quantia de trezentos mil escudos, encontrando

-se o mesmo já colocado na Ria. Seguidamente, o Vereador Sr. EngQ. António Alves 

referiu a necessidade de o mesmo ser objecto de reparação a efectuar, se possí

vel, pelo respectivo construtor, tendo ficado ele próprio encarregado de, para o 

efeito, efectuar os necessários contactos. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE PROJECTORES PARA O GRUPO DESPORTIVO DE AZUR

VA: - Na sequência da deliberação tornada em 24 de Agosto, findo, e lida a in

formação prestada pelos Serviços Técnicos, foi deliberado, por unanimidade, 

adjudicar o fornecimento de 800 metros de cabo VAV 4x6, à Firma Cunha Queirós, 

pela quantia total de trezentos e três mil duzentos e setenta escudos e quarenta 
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centavos e 24 projectores, pel~ utia total de um milhao duzento s 

e nove mil e seiscentos acrescido de IVA, a SARL. 

CONSTRUÇÃO DO CENTRO SOCIAL DE TABOEIRA - AQUISIÇÃO DE MOSAICOS: 

- Dada a necessidade em se a dquirir mosaico para o Centro em epígraf e, foram 

solicitadas propostas às Firmas da especialidade, as quais apresentaram os se

guintes valores: Arsac, Ldª. - trezentos e sessenta e quatro mil duzentos e qua

renta escudos; Severim Duarte, Ldª. - trezentos e cinquenta e um mil oitocentos 

e vinte e oito escudos e Anselmo Santos, Ldª. - trezentos e sessenta e um mil 

duzentos e cinquenta escudos. Face à informação prestada pelos Serviços Munici

pais competentes, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar o referido material 

ã Firma Anselmo Santos, Ldª., dado ser a proposla que melhor satisfaz os fins 

em vista. 

BAIRRO SOClAL DO CAlÃO - AQUISIÇÃO DE ARMÁRIOS PARA AS COZINHAS:

- O Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva comunicou da necessidade em se adquirirem 

tres armários de cozinha destinados aos apartamentos do rés-da-chão, esquerdo, 

direito e trás do Bloco 9, do Bairro Social do Cai~o, tendo sido solicitadas 

propostas para o efeito, as quais apresentaram os valores que a seguir se indi

cam: NQ 1 - Carpintaria Pirona de Manuel Ferreira dos Santos - cinquenta e cin

co mil e cem escudos; NQ. 2 - P6voa & Irmãos, Ldª., - cinquenta e cinco mil es

cudos; NQ. 3 - Aguimóveis Móveis e Electrodoméslicos, Ldª. - quarenta e cinco 

mil escudos. Lidas as informaç~es prestadas pelos Serviços Municipais competentes 

e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à Firma 

"Aguimóveis" a respectiva aquisição pela quantia de quarenta e cinco mil escudos, 

incluIndo IVA, Lendo em vista que ~ a proposta que apresenta valor mais baixo. 

VIDEOTECA: - Após troca de impress~es, foi deliberado, por unani

midade, abrir concurso limitado com vista à aquisição de um videogravador/repro

dutor VHS e de um televisor a cores destinado ã videoteca. 

-Foi tamb~m deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da 

quantia total de dezasseis mil e duzentos escudos a Romeu Maia Barroca, corres

pondente a trabalhos de video efectuados aquando da Inauguração da Assembleia 

de Deus e da l§. actuação da Orquesta de C~mara. 

VISlTAS OFICIAI~~ - Na sequencia das v~rias deliberaç~es já toma 

das sobre o assunto, nomeadamente na reunião de 11 de Agosto, findo, O Sr. Pre

sidente deu conhecimento ã Câmara do programa da visita a Aveiro de Sua Excelen 

cia o Sr. Presidente da República, a efec tuar no próximo dia 20 do corrente mês. 

ILl~INAÇÃO DOS CANAIS DA RIA: - Na sequência da deliberação toma

da na reunião de 20 de Julho, último, a Câmara tomou conhecimento do parecer da 

Junta Autónoma do Porto de Aveiro, relativo ao projecto de iluminação dos Canais. 
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balhos o Vereador Sr. Prof. Celso 

AQUISIÇÃO DE BENS - PROLONGAMEN~~ DA AVENIDA 25 DE ABRiL: - Por 

proposta do Vereador Sr. Dr. Pires dos San to s e face às avaliações efectuadas 

pelos Serviços Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, adquirir 

as seguintes parcelas de terreno destinadas à c.ontinuação da Avenida 25 de 

Abril: 70 metros quadrados pertencentes a Maria da G16ria DuarLe Vieira Gamel a s , 

ao preço de quinhentos escudos o metro quadrado~ o que perfaz a quantia total 

de trinta e cinco mil escudos, acrescida das benfeitorias que oportunamente se

rão objecto de apreciação; 200 metros quadrados pertencentes a Alberto Mnrques 

Delgado, tamb~m ao preço de quinhentos escudos, o que perfaz um LotaI de cem 

mil escudos, acrescida, também das benfeitor ias que oportunamente serão objecto 

de apreciação. 

IN'STALAÇÃO DE SALAS DE JOGOS: - Presentes vários o f Lc íos do Governo 

Ci v i l do Distrito de Aveiro, a solicitar informação em corno esta Câmara Munici

pal não v~ inconveniente nos licenciamentos requeridos por Manuel ~arques Porte

la e José Lourenço Marques, de máquinas el~ctricas de diversão nos seguintes es

tabelecimentos: Salão de Jogos Maravilhas, em Aveiro; Café Azul, em Aveiro; Ca

fé GarretL, em Esguei.ra; Café Gruta, nn Quinta do Gato; Caf~ Galeão, em Aveiro; 

Café Beir~o, nas Quintãs; Café 3 Mosqueteiros, nas Quint~s; Century 2002 , em 

Aveiro e Café Camarão na Costa do Valado. Ap6s troca de impressões e de acordo 

com a informação prestada pelos Serviços de Yiscalizaç~o, que aqui se dá como 

transcrita, foi deliberado, por unanimidade, emitir parecer favorável, desde 

que sejam observadas as condicionantes impostas pelo Decreto-Le i nº. 21/ 85 , de 

17 de J ane i r o e demais disposições legais em vigor, com refer~ncia ao 2º. semes

tre do ano em curso. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO DO PAÇO: - Na sequência da delibe

raçao tomada na reunião de 11 de Agosto, findo, a Câmara apreciou de novo o re

querimento de José Când ido Vieira, adquirente do lote nQ. 3 da chamada urba

nização do Paço, através do qual solicita: a) - A reversão do referido lote para 

a Câmara com indemnização de todas as despesas, ou b) - a anulação dos prazos de 

c. onstruçao e subsequente autorização de ele pr6prio poder vender o dito lote. 

Ap 6s breve troca de impressões e tendo em vista a informação da Direc.ção dos 

Serviços Técnicos, segundo a qual houve efectivamente, alteração nns medidas do 

lote, a Câmara deliberou, por unanimidade , concordar cornaalínea a) do citado 

requerimento, ou seja, autorizar a reversão do lote para a Câmara, pelo preço de 

venda - quinhentos e cinquenta mil escudos -, acrescida da importância de oite~ 

ta e cinco mil seiscentos e oitenta e três escudos correspondente às despesas 
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tados a taxa legal de quinze por ento, desde a data da escri t ura ate a data do 

pagamento. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - REVERSÃO DE UM SEXTO DO VENCIMENTO: 

- Presente um requerimento de Maria Aline Simões, cobradora do Mercado Manuel 

Firmino, a solicitar que lhe seja cOllcedida a importincia correspondente a um 

sexto que vem sendo descontada no vencimento da funcionária da mesma categoria, 

Maria Augusta Simões da Silva, que se encontra com parte de doente. Lida a info! 

maçio prestada pela Secç~o de Pessoal1cujo teor aqui se dá corno transcrita, e 

apôs troca de impressões, foi deli.berado, por unanimidade, com base na mesma, in 

deferir a pretens~o solicitada. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES - RESTAURANTE: - A Câmara tomou 

conhecimento de um ofício da CARMEL - Carpintaria Mecânica, Ldª, através do qual 

remete urna proposta da quantia total de setecenLos e r.inquenta e seis mil escu

dos, para o fornecimento de material destinado à ampliação do Restaurante do Re

cinto de Feiras e Exposições. Apôs troca de impressões, foi deliberado, por una 

nimidade, aceitar a referida proposta e, por conseguinte, mandar proceder à exe 

cuçào dos respectivos trabalhos. 

TOPONÍMIA: - Na sequência da deliberação tornada na reuniao de 11 

de Agosto, Gltimo, a Câmara tomou conhecimento do parecer emitido pela Junta de 

Freguesia de Santa Joana, relativo à atribuição do nome de Rua das Cerejeiras a 

uma das Ruas projectadas no loteamento sito no lugar das Alagoas da Freguesia de 

Santa Joana, deste Concelho. Apôs troca de impressões, foi deliberado, por una

nimidade, concordar com a respectiva atribuição. 

HABITAÇÃO - BAIRRO SOCIAL DE AZURVA - 2A. COMERCI AL I ZAÇÃO DE FO

GOS: - Depois de breve troca de impressões e face às avaliações efectuadas pelo 

Director dos Serviços Técnicos que aqui se dão como transcrttas, foi deliberado, 

por unanimidade, fixar em tr~s milh~es trezentos e setenta e cinco mil e oiten

ta e quatro escudos e tr~s milhões duzentos e nove mil setecentos e sessenta e 

cinco escudos, os valores da Fracção G - 3~. DtQ. e do T3 - lQ EsqQ. nQ 11 do 

Bloco Sul do Bairro em epigrafe, pertencentes, respectivamente a Maria Manuela 

de Brito Rocha e Carlos Pereira Fernandes, para efeitos de 2e. Comercialização. 

ESCOLA PRÁTICA DE ENGENHARIA: - Face ao teor do ofício da Escola 

Prática de Engenharia, e apôs troca de impressões, foi deliberado, por uuaniui

dade, autorizar o pagamento àquela Entidade, da quantia total de cento e seis 

mil novecentos e nove escudos, de acordo com o protocolo com a mesma celebrado e 

aprovado na reunião de 9 de Junho, ~ltimo. 
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CONSTRUÇÃO DO CENTRO soe
 

lado por Antero Marques dos Santos, e ap'6s troca de impressões, fói deliberado, 

por unanimidade, autorizar nos termos legais, que ao mesmo sejam restituídos os 

dêcimos que foram descontados na construção da obra em epigrafe, da quantia to

tal de um milhão seis mil seiscentos e sessenta e 4uatro escudos, para o que ju~ 

ta garantia bancãria de igual valor. 

BOLETIM MUNICIPAL: - Após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da factura nQ. 7789, da quantia total de qu~ 

nhentos e setenta e quatro mil e cem escudos, ~ Firma LITOÃGUEDA - Litografia 

de Àgueda, Ldª., relativa ã aquisição de dois mil exemplares do Boletim Munici

pal. 

VIATURAS MUNIC IPAIS: - Foi lida uma participaçao do Encarregado

-Geral, a dar conhecimento do estado de degradação em 4ue se encontra o autocar

ro e a propor a sua reparaçao ou substituição. Após troca de impressões sobre o 

assunto e tendo em vista que a reparação se tornaria muito dispendiosa e morosa, 

foi deliberado, por unanimidade, não proceder ~ reparação da mesma, e que no 

orçamento do próximo ano seja prevista verba com vista ~ aquisição de uma viatu 

ra nova. 

SUBsiDIOS: - Presente um ofício do Sport Clube Beira-Mar a soli 

citar o apoio do Município para o Torneio Cidade de Aveiro em Basquetebol, a 

realizar em 12 e 13 de Setembro, nomeadamente o alojamento e as refeições nece! 

sárias aos vinte elementos da equipa "Imortal Desportivo Cluhe". Após troca de 

impressoes, foi deliberado, por unanimidade. oferecer o apoio solicitado. 

-Face ao pedido formulado pelo Futebol Clube do Bonsucesso, foi 

tambêm deliberado, por unanimidade. conceder ao mesmo um subsídio de duzentos 

mil escudos para comparticipaç~o nas respectivas despesas; 

-Foi ainda deliberado, tambêm por unanimidade. conceder um subsí

dio da quantia de vinLe e seis mil trezentos e setenta escudos ao Clube Estrela 

Azul, para efeitos de pagamento de materiais aplicados na obra de construçao 

dos balneários do respectivo Campo de Futebol. 

CONTRATOS DF. REEQUILÍBRIO FINANCEIRO: - Foi lido um ofício da 

Direcção-Geral da Administração Autárquica, através do qual é dado conhecimento 

de que se encontra já à disposição dos Municípios o "Guia para a Elaboração e 

Apresentaç.ão de Contratos de Reequilíbrio Financeiro", e corno complemento desta 

publicação terá lugar uma Sessão de Informação Técnic~ a levar a efeito nos 

dias 7 e 8 de Outubro, próximo, em Lisboa. subordinada ao tema acima referen

ciado. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, solicitar o 

envio do referido Guia e informar que a Câmara se fará representar. 
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por se encontrar de vidamente informaia, foi deliberado, por un 

rizar o pagamento da factura ng. 253 / 87 , da quantia de o i t en t a e um mil trezen

tos e sessenta e dois escudos, à Firma NAVALRIA, respeitante a trabalhos de re

paraçào efectuados na Lancha "Santa Joana Princesa". 

CONFEDERAÇÃO DOS CAÇADORES PORTUGUESES: - A Câmara tomou conheci

mento de um ofício da Confederação dos Caçadores Portugueses a comunicar que 

aquela Associação deliberou atribuir a Medalha de Honra a este Município. Após 

troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, oficiar a agradecer. 

INTERCÂMBIO DE JOVENS MÉDICOS DE TODA A EUROPA: - Presente e apre

ciado um ofício do Comité Internacional de Estudantes de Medicina Portugueses, 

através do qual é dado conhecimento do Programa de Intercâmbio entre estudantes 

de medicina de v~rios países e da promo ção individual e colectiva que daquele 

resulta para os alunos da Faculdade de Medicina da Universidade do Porto, os 

quais também irão trabalhar em hospitais de toda a Europa. 

As s i m, propõe-se aquela Associação elaborar um programa social e 

cultural para que os colegas estrangeiros possam conhecer e apreciar um pouco o 

modo de viver e de sentir dos portugueses, pelo que soli citam para o efeito o 

apoio deste Município, nomeadamente uma re cepção e um passeio na Ria. Após tro

ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, prestar o apoio solicitado. 

VISITAS A AVEIRO: - Foi lido um ofício da International Universi

ty for the Third Age, através do qual é dado conhecimento da vinda a Aveiro, no 

dia 28 de Novembro do ano em curso, de um grupo constituído por cinquenta e 

quatro participantes. Após breve troca de impressões, foi deliberado, por unani

midade, apoiar aquela visita, em conformidade com o programa enviado. 

-Na sequência da deliberação tomada em 6 de Julho, findo, foi tam

bém deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de c i n

quenta e quatro mil duzentos e cinquenta escudos, às Caves do Barracão, Ldª., 

correspondente ao almoço oferecido aos tripulantes do Barco de Guerra da Marinha 

Francesa, aquando da sua visita a Aveiro. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, confirmar o 

embargo da obra levada a efeito por João Mota Magalhães. em v i r t ude de estar 

em desacordo com o projecto aprovado. 

FARAV/87: - Face à informação prestada pelo Secretariado da Feira, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar os seguintes pagamentos aos jovens 

que prestaram serviço naquele Certame: Luísa Maria Vieira - trinta e cinco mil 

escudos; Carla Sofia de Almeida e Silva - trinta e cinco mil escudos; Pedro Ca



~~nand!1ta~~LC?/::e\prichoso - trinta mil escudos; 

JAlice sá e Santos - quatro mil escudos. 7 "" 
GRUPO DESPORTI VO DE AZURVA: - Foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento dn quantia de duzentos e oito mil e oitocentos escudos, 

ao Grupo Sovinha, referente a trabalhos efectuados nu Campo de Futebol do Gru

po Desportivo de Azurva. 

PESSOAS COLECTIVAS DE UTILIDADE PÚBLICA: - A Câmara deliberou, 

por unanimidade, de acordo com o pedido formulado pelo Grupo Desportivo de AzuE 

va, emitir parecer favorável quanto ao reconhecimento de Pessoa CoJectiva de 

Utilidade Pública daquela Colectividade, tendo em vista as importantes activi

dades que tem vindo a ser desenvolvidas no âmbito da promoção cultural e des

portiva. 

CONSERVAÇÃO DO PATRIMÓnO CULTURAL: - A Câmara tomou conhecimento 

de uma circular da .Com.is s ao de Cor de naçao da Região Centro tia qual se dá connec i men 

to de uma linha de acç~o promovida pelo Instituto de Emprego e Formação Profis

sional subordinada ao tema em epígrafe. Analisado o correspondente processo e 

após troca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimidade, não aderir a 

iniciativa em causa. 

LICENÇAS DE L01EAMENT~: - Presentes dois processos de loteamento, 

acerca dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-Ng. 447/70, de João Lopes Rodrigues. Após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, aceitar a doação de uma parcela de terreno com 

a área de cento e sessenta e cinco metros quadrados excedente do loteamento ur

bano sito na Rua dos Barreiros, da Freguesia de S. Bernardo, de que ~ propriet! 

rio o requerente; 

-NQ. 1/86, de Hermínio Mureira Dias. Ap6s breve troca de impres

soes, foi dellberado, por ur~niillidade, deferir o pedido formulado, com pagamen

to de taxa de urbanização de trinta mil escudos por cada lote nos termos do pare

cer dos Serviços Municipalizados. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes us seguintes processos de obras, 

acerca dos quais a Câmara deliberuu o seguinte: 

-NQ. 376/72, de Arnaldo da Cruz Lopes. Na sequencia das várias de

liberações já tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 20 de Outubro do ano 

findo, e tendo em vista que o requerente não procedeu à demolição do muro para 

o que foi devidamente notificadu por força da citada deliberação, foi delibera

do, pur unanimidade, encarregar os Serviços de Obras do Município de procederem 

ã respectiva demolição; 



-NQ. 636/86, de Márío das Neves Cortíceiro, a apresentar estudo 

referente ã viabilidade de construção na Rua Conselheiro Luís de Magalhães e 

Guilherme Gomes Fernandes. Foi deliberado, por unanimidade, manter a cêrcea, 

consentindo-se, em princípio, o aumento de profundidade para quinze metros, con 

dicionado ao parecer dos Serviços Têcnicos do Município. 

-NQ. 583/85, de Construções Venezuela, Ldª .. Após troca de impre~ 

sões, foi deliberado, por unanimidade, notificar a requerente: a) - Demolir os 

balanços na parte em que excede aquilo que foi acordado e consta do aditamento 

apresentado como consequência desse acordo. A Câmara não aceitará a política do 

facto consumado e não valeráa pena investir no que terá de demolir; b) - No pr~ 

zo de quinze dias deverá apresentar aditamento ao projecto de arquitectura sus

ceptível de ser aprovado, respeitando as orientações atê agora definidas; 

-Nª. 353/86, de Empreendimentos Imobiliários Globo, Ldª .. Foi ta~ 

bêm deliberado, por unanimidade, notificar para:a~emolir os balanços na parte 

em que excede aquilo que foi acordado e consta do aditamento apresentado como 

consequência desse acordo. A Câmara não aceitará a política do facto consumado 

e náo valeráa pena investir no que terá de demolir; b) - No prazo de quinze di

as deverá apresentar aditamento ao projecto de arquitectura susceptível de ser 

aprovado, respeitando as orientações atê agora definidas. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do 

Art~. 85Q do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o ArtQ. 49. do Decreto-Lei nQ. 45 362, de 21 de Novembro de 

1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu

niao. 

Eram 20 horas e 40 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 

eu, ,Director dos Serviços Administrativos da 

Câmara Municipal de Aveiro, a suDscrevo. 
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